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ДЕРЕК ЛЕОПОЛЬД  

На критических этапах перед началом и во время боевых действий красноармеец 

Леопольд проявил замечательное мастерство и мужество, содействуя перемещению 

пехоты из штаба роты на позиции C1. Его тщательные и усердные усилия по расчистке 

пути с помощью укрытий и маскировки сыграли важную роль в обеспечении 

безопасности и успеха наших сил. 

 Помимо образцовой работы по оказанию жизненно важной поддержки в продвижении 

пехоты, красноармеец Леопольд проявил исключительное мужество под огнем во время 

разведывательных миссий. Несмотря на смертельную опасность и враждебные условия, 

он бесстрашно проникал на вражескую территорию, собирая важнейшие разведданные о 

позициях и передвижениях противника.  

Его исключительная храбрость, выдающееся лидерство и беззаветная преданность долгу 

служат примером самых высоких идеалов Красной Армии. Его доблестные действия 

перед лицом трудностей служат ярким примером несгибаемого духа и непоколебимой 

решимости советского солдата. Настоящим Дерек Леопольд награждается заслуженным 

орденом Славы III степени. 

 

 

 

(Подпись) 

Михаил Зотак  

Майор, Командир батальона 
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ORDER OF GLORY III CLASS 

№39415 

 

TO DEREK LEOPOLD 

 

During a critical phases of pre and during combat operations, Krasnoarmeyets Leopold  

demonstrated remarkable skill and courage in facilitating the movement of infantry from  

company headquarters to C1 positions. His meticulous and diligent efforts in helping clear a path  

with cover and concealment proved instrumental in ensuring the safety and success of our forces. 

 

In addition to his exemplary work in providing vital support to infantry movement,  

Krasnoarmeyets Leopold displayed extraordinary courage under fire during reconnaissance  

missions. Despite facing grave danger and hostile conditions, he fearlessly ventured into enemy  

territory, gathering crucial intelligence on enemy positions and movements. 

 

His exceptional bravery, outstanding leadership, and selfless devotion to duty exemplify the  

highest ideals of the Red Army. His gallant actions in the face of adversity serve as a shining  

example of the indomitable spirit and unwavering determination of the Soviet soldier. Derek  

Leopold is hereby honored with the esteemed Order of Glory III Class. 

 

 

 

 

 

(Signature)  

Mikhail Zotak  

Major, Battalion Commander 

 
 


